
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 27 novembre 2024, alle ore 10:57 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 27‐
11‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 27 novembre 2024, appello.

Presidente Passalacqua assente, Vicepresidente Rodriguez presente, Consigliere Accardi presente, Consigliera Lagna assente.

consigliere Cavasino assente, delega il consigliere Milazzo Vito che è presente, consigliere Di Pietra presente, consigliere Fernandez presente, consigliere Fici presente, consigliere
Genna presente, consigliere Gerardi assente, consigliere Orlando presente."

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"I consiglieri sono il numero di 8 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.58 la parola al vicepresidente Rodriguez."

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"Segretario è arrivato qualcosa da parte delle nostre richieste? Diamo una guardata alle carte già in nostro possesso e vediamo.

Intanto approviamo il verbale precedente per la stata seduta, tutto approvato all'orale metà."

Alle ore 11:10, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ora chiamo il Presidente per vedere se c'è qualche argomento in retinere.

Sì, ma nelle richieste non è arrivato nulla."

Alle ore 11:11, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:11, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Il consigliere Gabriele Di Pietra esce alle ore 11.10 per impegni personali."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Chiedeteveli il collega Orlando.

Allora Presidente noi abbiamo richiesto al Presidente del Consiglio Comunale l'autorizzazione alla convocazione della società Delta HM per quanto riguarda il L'audizione del DEC.

Volevo capire se c'era stata l'autorizzazione da parte del Presidente del Consiglio.
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Si richiede alla signoria vostra di essere autorizzata a convocare il referente della società Delta HMS RLS in qualità di servizio direttore per l'esecuzione del contratto per i servizi di
igiene urbana del Comune di Marsala.

Segretario, abbiamo notizia se il Presidente ha autorizzato? Ancora no.

perché in virtù di questa autorizzazione Presidente e la possibilità di poter convocare il DEC della società è fondamentale perché anche in terza commissione oggi presente
casualmente delegato dal collega Cavasino c'è il Presidente della Commissione, io sono il Vicepresidente della Commissione Stiamo iniziando la trattazione per quanto riguarda il
piano dei rifiuti.

Ritengo che sia doveroso, anche se questa Commissione è in accesso agli atti e sta valutando altri atti relativi al DEC, ma è fondamentale per capire un certo iter per quanto riguarda
l'altro lavoro che noi stiamo iniziando in Commissione.

Perciò ritengo utile e necessaria la presenza e reiterare l'invito o in ogni caso si può già chiamare il Presidente del Consiglio storiano facendo presente anche domani di autorizzarci
alla convocazione e così da avere nel mese di dicembre la possibilità di poter audire il DEC con tutte le difficoltà che sappiamo per quanto riguarda l'igiene urbana, la raccolta del
rifiuto, la pulizia e quant'altro.

Ritengo che sia una delle figure più importanti ancora prima di sentire eventualmente la società che svolge attualmente servizio per capire tutti i rilievi e tutte le penalità che sono
state applicate per quanto riguarda lo spazzamento piuttosto che la raccolta dei rifiuti o servizi vari che sono demandati in capo al DEC.

e tra l'altro vorremmo capire qual è il ruolo e il compito del DEC questo è importante perciò Presidente io la invito a chiedere al Presidente del Consiglio Comunale di autorizzarci nel
breve tempo possibile anche perché andiamo incontro alle festività natalizie e ritengo che"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"la città, una città più pulita, più decorosa, più dignitosa e lo dobbiamo anche ai nostri cittadini e il DEC potrebbe intervenire già sin dai primi giorni del mese di dicembre.

Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"chiedo di parlare la collega Genna.

Caro Presidente, colleghi consiglieri, ieri sera in consiglio comunale si è venuta a conoscenza della situazione drammatica che ci sono all'interno degli uffici perché c'è un un
appesantimento nel non smaltire il lavoro per quanto riguarda l'ufficio urbanistica e per quanto riguarda l'ufficio commercio.

Oggi abbiamo chiesto al Presidente della Commissione Lavori Pubblici, che forse non è la Commissione adatta per poterlo chiedere, di verificare un pochettino la situazione
sull'arretrato e quali sono le condizioni e le cause sul perché non si riesce a smaltire l'arretrato delle pratiche.

Quindi io invito lei, Presidente, a farsi carico di contattare il dirigente, fissare un appuntamento e capire quali sono le motivazioni per questo appesantimento nel deliberare queste
strutture.

Allo stesso modo, Presidente, qualche giorno fa ho avuto modo di ascoltare un presidente di un'associazione di protezione civile che mi ha segnalato una grave situazione relativa a
Villa Damiani.

Villa Damiani che in questo momento viene seguita da un'associazione di protezione civile a cui viene dato credo un contributo è un'associazione, un'azienda che fa la guardiania e
volevamo capire cosa si vuole fare di Villa Damiani e se risulta vero che il CNR ha rinunciato alla possibilità di far fronte al finanziamento, al progetto che c'era per quanto riguarda
un centro dopo di noi e quindi se noi pagheremo a vita queste spese senza avere una destinazione certa di questo immobile.

per questa situazione la invito a lei Presidente a convocare il dirigente e a convocare prettamente anche la parte politica che ci venga a riferire in Commissione cosa vuole fare da
grande con Villa Damiani e valutare la possibilità di affidarla a qualcuno per abolire"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"questi costi che sono veramente ingenti.

Si parla di 30.000 euro di qua a fine anno credo e da quali capitolo sono stati presi.

Grazie.

Collega Genna, se non ricorda lei, io le faccio ricordare che con protocollo 10.51.15 dell'11.11.24 abbiamo fatto richiesta all'ingegnere Mezzapella, al segretario generale e al
Presidente del Consiglio Asturiano che invitavamo lo status del procedimento che riguarda"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"la struttura di Villa Damiane oggetto di un finanziamento europeo avente per titolo dopo di noi ed inoltre lo stato procedurale che riguarda l'immobile di Contrada Mabelina oggetto
del"

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"progetto social housing.

Ancora non abbiamo avuto risposta ma come vedete già avevamo richiesto questa cosa.

Poi per quanto riguarda l'argomento ieri sera quando qualcuno si lamentava come ha detto bene lei per quanto riguarda l'ingessamento dell'ufficio urbanistica poi l'assessore vice
sindaco si è alzato e ha detto che non è così perché hanno assunto tutte le cose quindi credo che bisogna invitare sia il dirigente del settore,"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"l'ingegnere Mezzapelle il segretario generale e poi anche l'assessore eh il Giacomo Tumbarello credo.

Quindi faremo ne faremo carico eh sì.

Eh Grazie Presidente.

Allora, visto che la parte politica si è pronunciata così, io ero già andata via, invito lei Presidente a convocare il Segretario Generale e a verificare quali obiettivi si erano posti per avere
il premio di produttività ai dirigenti e se questi obiettivi sono stati raggiunti realmente.
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E non parlo solo dell'ufficio urbanistica, parlo anche dell'ufficio commercio e di tutti quegli uffici che devono raggiungere degli obiettivi.

ridendo opportuno a questo punto Presidente che lei debba convocare"

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"il Segretario Generale in una prima audizione in merito alla questione di Villa Damiani perché in questo momento stiamo pagando delle spese che a mio modo di vedere sono
esorbitanti.

Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Il consigliere Orlando esce all'ora 11.27.

Colleghi, visto che non c'è più nessuno che vuole parlare e che"

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

io devo preparare delle carte per invitare il segretario

La seduta termina alle 11:33.
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